



Projet d'implantation d'église en Hongrie



Robert et Ibolya

© The Salvation Army | Robert Hecker, Gabor Gazso / Libre de droits

L'Armée du Salut de Hongrie présente un projet d'implantation d'église à Szolnok.

« Depuis 2009, je dirige un projet d'implantation d'église à Szolnok, que je gère avec ma femme Ibolya depuis octobre 2017. Ce travail missionnaire a lieu dans le district de Szolnok-Ujváros, où il n'y a que des églises délocalisées : les pasteurs des communautés catholique et gréco-catholique remplissent leurs tâches depuis ailleurs. Une autre caractéristique du district est qu'il abrite la plus grande minorité de Roms : environ 30 %. En outre, les bidonvilles de « Motor Road », la forte prévalence de la consommation de drogue et le vieillissement du quartier représentent des charges particulières pour les résidents.

Notre congrégation à Szolnok a été formée à partir d'une église de maison. Lorsque nous n'avons plus eu suffisamment de place dans la maison de notre responsable d'église, notre frère János Rafael, nous avons dû chercher un nouvel emplacement. Ainsi, au fil des ans, nous occupons maintenant notre troisième bien locatif : cette fois, une maison avec suffisamment d'espace pour l'entrepôt de colis pour l'aide d'urgence et la salle de réunion. En semaine, nos frères et sœurs gèrent nos projets sociaux - distribution de nourriture, distribution de vêtements et le magasin social. Nous commençons chaque journée ensemble : à 7 heures du matin, nous parlons au téléphone des tâches du jour et évaluons la journée précédente. Le dimanche, nous nous réunissons pour le culte à 17h00 : après avoir chanté ensemble des chants de louange, nous interprétons ensemble le passage de l'Écriture lu, en appliquant ce que nous avons entendu de manière pratique à nos vies. Cette rencontre s'accompagne depuis un mois d'une formation pour soldats, où tous les quinze jours, le jeudi, nous retrouvons les quatre futurs soldats pour les préparer à s'impliquer dans la mission de l'Armée du Salut prévue par nos dirigeants pour l'été 2022.

Le congrès de l'Armée du Salut hongroise du 10 octobre 2021 à Gyöngyös a été d'une grande importance pour le développement de notre congrégation. Ibolya et moi avons reçu notre affectation au sein de l'organisation de l'Armée du Salut pour poursuivre notre ministère à Szolnok en tant que projet officiel de l'Armée du Salut.

Nous espérons sincèrement que notre communauté deviendra de plus en plus forte et qu'elle fera de plus en plus partie de la famille des églises de l'Armée du Salut en Hongrie. »



Ibolya, Robert, Janós et sa femme Judith



Culte et repas

Auteur

Armée du Salut Hongrie / Source : Dr. Robert F. Hecker

Publié le

22.12.2021